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Pieces 2 Piéces
Superficie 51 m2
Réference 83857139
Prix 800 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Bienvenue dans ce havre de luxe et d'élégance, niché au cceur de la célebre
Croisette a Cannes. Nous sommes ravis de vous présenter ce magnifique
appartement, véritable bijou immobilier au sein d'une résidence prestigieuse.Cet
appartement, entierement rénové avec des matériaux de qualité, offre un cadre de
vie exceptionnel. Les finitions haut de gamme et le souci du détail conferent a cet
espace un charme incomparable. Les pieces lumineuses et spacieuses vous
accueillent dans un univers ou le raffinement se méle au confort.Vous aurez la

chance de profiter d'une place de parking privative ainsi ...

Welcome to this haven of luxury and elegance, nestled in the heart of the famous
Croisette in Cannes. We are delighted to present to you this magnificent apartment,
a real real estate gem in a prestigious residence.This apartment, completely
renovated with quality materials, offers an exceptional living environment. The
high-end finishes and attention to detail give this space an incomparable charm.
The bright and spacious rooms welcome you into a world where refinement blends
with comfort.You will have the chance to benefit from a private parking space as

well as a cellar.

LIMEGROUP
33, Bd Montfleury - 06220 CANNES
Contacter I'agence
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